
Protokoll: 

 

Die FW-Fraktion bittet die Verwaltung zu prüfen, ob eine komplette Ersetzung der vorhandenen 

Beleuchtung sinnvoller wäre. 

 


